



## Lanzamiento de la revista: Juventud y Ciencia Solidaria

Fecha de impresión: 10/01/2025



La Universidad Politécnica Salesiana a través de la [Cátedra UNESCO “Tecnologías de apoyo para la Inclusión Educativa”](#) y la colaboración del [Grupo de Investigación en Inteligencia Artificial y Tecnología de Asistencia \(GiaTa\)](#), invitan al lanzamiento de la Revista Digital: Juventud y Ciencia Solidaria, en el camino de la investigación.

Esta iniciativa surge con el fin de contribuir en el desarrollo de la investigación y los procesos innovadores que nacen como fruto de las mentes ávidas de conocimiento y los corazones llenos de esperanza de jóvenes que asisten a escuelas, colegios e institutos en el Ecuador y el mundo.

Todas estas experiencias que trascienden del imaginario escolar y juvenil deben ser contadas para inspirar a otros jóvenes que buscan ser los futuros arquitectos de una sociedad libre, y por sobre todas las cosas, solidaria.

**Fecha:** 07 de diciembre de 2018

**Hora:** 10H00

**Lugar:** Unidad Educativa Técnico Salesiano

**Dirección:** Avenida Don Bosco, Cuenca

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)